



Las denuncias por convivencia escolar en Tarapacá aumentan 37% en 2025

Más del 75% de los casos apuntan a maltrato y discriminación. Expertos advierten falencias en prevención.

Comunicación
En estos meses de junio de 2025, la Región de Tarapacá registró un aumento de 37% en las denuncias por convivencia escolar en comparación con el mismo periodo del año anterior. Este incremento se debe principalmente a un mayor número de casos de maltrato y discriminación, que representan más del 75% del total de reportes.



333

denuncia la mayoría de los casos de convivencia escolar en Tarapacá en 2025. El maltrato y la discriminación son las principales causas de las denuncias, representando más del 75% del total de reportes.

El maltrato y la discriminación son las principales causas de las denuncias por convivencia escolar en Tarapacá en 2025. Los expertos advierten que la prevención debe ser más efectiva para reducir estos casos.